
 

平成 25年 第 3回 印西市議会定例会報告（１） 
 ～ （続）北総鉄道の運賃問題について（１） 

 

いつもお世話になっております。印西市議会第３回定例会（9月議会）は、10月4日（金）迄の 

会期にて行われ、閉会しました。（当初の予定より、１日延会され、終了しました。） 
 

 9/25(水曜日)に一般質問に立ちました。 以下、市当局への質問と回答です。 
 

 ３．北総鉄道の運賃問題について  
（１）「北総線運賃問題対策協議会」が開催されているが、何が話し合われているか、議事録は 

もとより「簡単なメモ」さえ、出てこない現状を情報公開の観点からどのように考えているのか。 
 
【回答／市長】北総線運賃問題対策協議会の会議録については、会議終了後、事務局において会議録を
作成し、協議会の同意を得て、印西市・白井市に送付されてきます。 

 
【 ぐんじとしのりから再質問 】北総線運賃問題対策協議会のＨＰが変わっていない。議事録も 

載っていない。タイムリーな情報提供はできないのか。 
 
【回答／企画財政部長】北総線運賃問題対策協議会のホームページにつきましては、本年度５月に 

更新したところです。ホームページによる情報提供につきましては、できる限り、更新していくよう
協議会で検討していきたい。 

 

▼ 参考 北総線運賃問題対策協議会のＨＰ 

  http://www.hokusosen-unchin-taisaku.com/ 

      ・・・・ 10/20現在、改定（更新）している様子は全く見えません。 
 

（４）具体的に民間シンクタンクからどのような内容の報告書があがってきたのか。 
 
【回答／市長】報告書では、① 現状の値下げ幅平均4.6％を維持 ② 運賃を大手私鉄並み  

平均50％ に引き下げる。 ③ 通学定期のみ大手私鉄並みに50％に引き下げ、その他は現状維持 

④ 通学定期のみ大手私鉄並みに 50％に引き下げ、通勤や普通運賃は可能な範囲で引き下げる。     
の４つのケースを公費負担なしでシミュレーションを行っています。 

  その結果、同報告書では、②の場合を除いて、経営的に実現可能との見解が示されています。 
 

【ぐんじとしのりから再質問 ①】報告書には、４つのケース以外にどのような内容があるのか 

概要も含めて伺います。 
 
【回答／企画財政部長】本年 9月12日に北総線運賃問題対策協議会から送致された報告書の概要に 

ついては、Ａ４判カラー 76ページで、その内容は、公費負担と北総線の運賃の有り方を検証する 

ことを目的に北総鉄道株式会社の経営状況ととり巻く環境について財務、会計、税務及び法務面から
検証したものとなっています。 

 

【再質問 ②】具体的に印西市としては、今後、この報告書を見てどのようなことをするのか 
 

【回答／企画財政部長】印西市としては、本年 9月 12日に北総線運賃問題対策協議会から送致された

報告書を参考とし、県や鉄道事業者も含めた関係者間で協議し、合意形成を図っていきたい。 
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 印西市は大丈夫です。＝ WINDOWS XPサポート切れの対応  
 

 先日、新聞紙上に「期限切れＸＰ、自治体54％に20万台」という記事が掲載されました。 

「印西市は大丈夫か？という皆様へのご回答です。 
 
（回答）ＸＰの端末入替作業のため、９月議会にて教育委員会の学校関連予算、及び、市役所庁内、 

図書館・公民館等の「市民開放パソコン」の更新のための予算が計上されています。 

今回の補正予算が可決したことにより、市役所のパソコンのＯＳは ”７ ”になる予定です。 

＝ 今年度中に完了します。 
 

（可決した補正予算の一部を提示します。） 

＊ 情報報基盤整備に要する経費 9,796千円 ／ 図書館運営事務に要する経費 464千円 
-- 庁内情報系 784台、 住民情報系 157台   合計 941台  

-- 新規購入155台、職員による手作業でのバージョンアップ 150台（メモリー増設を含む）   
 

 市民開放（図書館・公民館設置分） 20台 <-- 実は市役所のサーバーに繋がっている。 
 
※ 通常使われていない、「ＩＴ（パソコン）教室用」の以下のパソコンのみ”ＸＰ”として 

残りますので、来年の当初予算での予算要求となる予定とのことです。（教育委員会生涯学習課） 

                   ―― 中央公民館 20台、 印旛支所  10台 
 

 平成 24年度印西市決算より ～主要事業と成果の紹介  
 
☆ 予算事業名：がん検診事業／がん検診推進事業 
 
事業の実施目的及び概要 ・・ がん疾患などの予防を図るために検診の必要性を啓発し、 

受診を促すとともに、早期に発見し適切な治療に結びつける。 
 
平成24年度の実施内容 

 ・がん検診（胃がん・大腸がん・肺がん・乳がん・子宮頸がん・前立腺がん）の実施 

 ・無料クーポンの配布（子宮頸がん検診・乳がん検診・大腸がん検診） 
 
当初予算額 114,501,000円 （決算額 91,677,407円） 

 
平成24年度の実績・成果（対象者に対する受診率） 

 ・胃がん検診 受診者数       3,990人  （平成23年 22.1％ 平成24年 18.9％） 

 ・大腸がん検診 受診者数     6,120人  （平成23年 32.9％ 平成24年 29％） 

 ・肺がん・結核検診 受診者数 5,394人   （平成23年 29.7％ 平成24年 25.6％） 
 ・子宮頸がん検診 受診者数   5,603人  （平成23年 30.2％ 平成24年 30.0％） 

 ・乳がん検診 受診者数       5,753人  （平成23年 31.1％ 平成24年 34.4％） 

 ・前立腺がん検診 受診者数    766人   （平成23年 5.2％  平成24年 4.5％） 
 
 胃、大腸、肺がん・結核検診を同時実施し、受診しやすい体制とした。 
 
ぐんじとしのりより解説： 予算に対して、大幅に下回る決算額は、受診率が全般的に下がってきて 

いるためだという解説がありました。受診率向上のために印西市では、回覧板による「健康カレンダー
の配布」や市のＨＰでの周知を図って、受診率の向上を図りたいということです。 
 
▼ 参考 平成25年度 おとなの健(検)診 http://www.city.inzai.lg.jp/0000001459.html 

( 印西市ＨＰより＞暮らしの情報＞医療・健康・福祉＞健診（検診）) 
 
この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも 

承ります。（紙面の内容についてはお住まいのエリアにより、若干異なっております。） 
市政の最新情報を求める方は私のブログやツイッターをご覧ください。（随時更新しています） 

市民参加のまちづくりを引き続き、皆様と行ってまいります。宜しくお願いします。 
 

 ぐんじとしのり 


